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Ao decimo segundo dia do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, às sete horas e , na sala de 
reunião do SIMESC, sito à Rua Coronel Lopes Vieira, 90, Centro, Florianópolis, Santa Catarina, reúnem-
se os membros da Diretoria Executiva, Diretorias Regionais, associados quites com a tesouraria, assessores 
e funcionários do SIMESC, de forma presencial e online. Dr. Cyro Veiga Soncini, Presidente do SIMESC, 
abre a reunião lendo a pauta que tem como Ordem do Dia os seguintes pontos: 1- Reuniões Sindicais 2021 
/ Atividades 2022 (Ações Sindicais); 2-  Acadêmicos / Formandos em Medicina - ações desenvolvidas 2021 
- ações a desenvolver 2022; 3- Residência Médica - ações desenvolvidas 2021 - ações a desenvolver 2022 
4 - Regionais; 5-Executiva; (comentários finais). Dr. Cyro Soncini apresenta a ata da RDP realizada em 
22/12/2020, a qual é aprovada sem retificações. Dr. Cyro, apresenta Reuniões Sindicais realizadas pelo 
Estado neste segundo semestre, e as atividades do SIMESC para o ano de 2022. Entre viagens, reuniões 
com formandos e residentes, cursos de formação sindical, entre outros. “Estamos retomando os encontros 
presenciais” disse ele e a intenção é que no próximo ano possamos ter mais reuniões “físicas”. Dr. Cyro 
lembra a todos que o SIMESC é Santa Catarina! Em seguida passa a palavra ao Dr. Marcelo Rogelin, Vice 
Presidente, que faz breves comentários sobre o grande número de participantes/ Diretores nas Reuniões via 
online. Em seguida o Diretor de Apoio ao Graduando em Medicina, Dr. Odi José Oleiniscki, compartilha 
as experiências das telereuniões que foram feitas com os formandos de medicina durante o ano. Com o 
apoio dos integrantes do Núcleo Acadêmico Eliane Soncini, Juliane Ferrari e Mahmud Khalil Zardeh, foi 
possível conversar com grandes números de estudantes de medicina, da maior parte das escolas médicas de 
Santa Catarina, em oito reuniões. Dr. Odi também ressalta a realização da 10ª Semana Acadêmica de 
Medicina, realizada pela Unochapecó, que contou com a participação dos Dirigentes de Chapecó. Ressalta 
ainda a importância de os Diretores de Apoio ao Graduando conhecerem e desenvolverem ações com os 
formandos, cada Regional tem que fazer sua parte. “Quanto mais mostrarmos a importância que o SIMESC 
tem para os acadêmicos, maior será o sucesso de adesão quando se formarem” disse ele concluindo que “o 
futuro existe é o médico jovem” O Diretor de Apoio ao Médico Pós-Graduando, Douglas Muniz Barbosa, 
comenta sobre as estratégias adotadas para se aproximar dos médicos jovens. A intensificação de conteúdo 
para as redes sociais e produção de vídeos de interesse dos Residentes foi uma delas. Dr. Douglas ressalta 
que em âmbito nacional o SIMESC tem se destacado nas pautas de lutas em Brasília; um dos maiores 
desfechos que tivemos neste ano foi o aumento no valor da bolsa em 23,29 % que foi uma batalha de anos 
e o Sindicato sempre foi parceiro nesta causa. O diretor pede apoio dos dirigentes para que abram canal de 
comunicação com os Residentes de suas regionais e auxiliem no compartilhamento de informações das 
atividades da Entidade. A ideia é que em 2022 possamos retornar com as reuniões presenciais e a articulação 
da Diretoria Regional é fundamental. O Dr. Robson Vieira de Souza, Presidente da Regional de Chapecó, 
comenta sobre as ações com os médicos Residentes e Formandos em medicina. A diretoria está 
patrocinando eventos dos médicos jovens como forma de incentivar a aproximação com o SIMESC. A Dra. 
Lisiane Anzanello, Presidente da Regional de Blumenau, sugere que seja feita divulgação de forma ampla 
a todos os médicos, quanto à responsabilidade civil dos médicos, situações éticas e atividades conjuntas 
com ligas acadêmicas, judiciário, e outras entidades. Precisamos mostrar o trabalho do SIMESC. O 
Dr. Conrado Roberto Hoffmann Filho, Presidente da Regional de Joinville, informa que há reuniões da 
Diretoria Regional mensalmente; relata a importância de fazer encontros regulares e ações conjuntas com 
a Sociedade Joinvilense de Medicina. As reuniões precisam ser prioridade para que possam dar 
encaminhamentos às demandas que existem. O Dr. Mauro César de Azevedo Machado, Presidente da 
Regional de Itajaí, comenta sobre o café que será realizado com os Formandos em medicina de Itajaí e 



 

 

Balneário Camboriú no dia 9 de dezembro. Comenta ainda que em muitas vezes é mais fácil falar com o 
médico jovem do que com aqueles que estão atuando há mais tempo, e que certamente também usou muito 
os serviços oferecidos pelo Sindicato. A Dra. Priscila Silva Daflon, tesoureira da Regional de Balneário 
Camboriú, comenta sobre a importância e a necessidade dos colegas médicos serem sindicalizados desde o 
início da carreira, “é uma profissão que exige proteção e o nosso Sindicato oferece isso”. Pede ainda que 
os Diretores conversem com os Residentes e estudantes sobre os benefícios da entidade. O Dr. Stefânio 
Napoli Oliveira, Presidente da Regional de Araranguá comenta sobre as ações para o próximo ano, tendo 
em vista que a diretoria está completa. O Dr. Mauro Cesar Flores, Presidente Regional de Brusque reforça 
a importância de estar alinhado com outras entidades, cita a Associação Brusquense de Medicina e Unimed, 
destacou também os spots divulgados nas rádios da região, e comenta sobre a intenção de conversar com 
os estudantes de medicina. O Dr. Astor Grumann Júnior, Diretor de Saúde Suplementar do SIMESC, cita 
sobre a proposta de ajustes da remuneração dos médicos vinculados à Secretaria de Estado da Saúde (SES), 
enviada pelo governo, comenta que há muitos pontos duvidosos e que o Sindicato buscará esclarecer. Dr. 
Cyro comenta que o assunto será debatido em reunião do Cosemesc no dia 7 de dezembro, com transmissão 
on-line e todos os diretores do Sindicato estão convidados a participar (vamos continuar acompanhando os 
desdobramentos). O Presidente do Sindicato dos Médicos da Região Sul Catarinense (Simersul), Dr. Licínio 
Argeu Alcântara, participa do evento e colabora com sua experiência sindical, agradece o convite e 
parabeniza a todos pelo evento. Dr. Cyro passa a palavra para o Dr. Rodrigo Leal, assessor jurídico do 
SIMESC, que faz breve relato das ações que o SIMESC ingressou no ano de 2021. A Jornalista Carla 
Cavalheiro informa sobre as ações e publicações feitas pela nossa assessoria de comunicação e imprensa. 
Dr. Cyro finaliza com mensagem de agradecimento a todos os parceiros, funcionários e assessores. Com a 
apresentação do clipe Juízo Final, interpretado por Alice Caymmi, o presidente do SIMESC, Cyro Soncini, 
deixa uma mensagem de esperança. “O sol há de brilhar mais uma vez”.  Em seguida encerra a RDP e eu, 
Adriano Lucas Gazolla, funcionário do SIMESC, lavro a presente ata que vai assinada por mim e pelo 
Secretário Geral, Leopoldo Alberto Back. 
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Florianópolis, 04 de dezembro de 2021. 


